
Pièces 4 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 83364976

Prix 1 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement  4  pièces  situé  dans  une  résidence  prestigieuse  et  sécurisée  de  la

Californie offrant une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins.Se compose

comme suit  :  un  hall,  un  séjour,  deux  chambres,  une  cuisine  et  un  toilettes  ainsi

qu'une chambre de service.Piscine,  bibliothèque et  salle  de sport  sont  disponible

au sein de la résidence.Le bien se complète d'un garage double et d'une cave.

4-room  apartment  located  in  a  prestigious  and  secure  residence  in  California

offering  a  panoramic  view  of  the  sea  and  the  Lérins  islands.It  is  composed  as

follows:  a  hall,  a  living  room,  two  bedrooms,  a  kitchen  and  a  toilet  as  well  as  a

service  bedroom.Swimming  pool,  library  and  gym  are  available  within  the

residence.The property is completed by a double garage and a cellar.

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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